

**KISI-KISI PENILAIAN AKHIR SEMESTER
BAHASA INDONESIA WAJIB
PROGRAM MIPA/ IPS/ IBB KELAS X
OLEH
RP. Fida' El Hijr, S,Pd.
SMA MUHAMMADIYAH 2 SIDOARJO
NOVEMBER 2017**

FORMAT KISI-KISI PENULISAN SOAL

No. Urut	Kompetensi	Materi & Deskripsi Materi	Nomor soal & Indikator Soal	Bentuk Tes Pilihan Ganda (PG)
1.	<p>3.1 Mengidentifikasi teks laporan hasil observasi yang dipresentasikan dengan lisan dan tulis.</p> <p>4.1 Menginterpretasi isi teks laporan hasil observasi berdasarkan interpretasi baik secara lisan maupun tulis.</p>	<p>Isi pokok laporan hasil observasi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • pernyataan umum; • hal yang dilaporkan; • deskripsi bagian; • deskripsi manfaat; dan • maksud isi teks (tersirat dan tersurat). 	<p>1. Disajikan soal tentang deskripsi umum dalam teks laporan observasi</p> <p>2. Disajikan soal tentang deskripsi bagian dalam teks laporan observasi</p> <p>3. Disajikan soal tentang struktur teks laporan hasil observasi</p> <p><i>Disajikan soal Teks laporan hasil observasi untuk soal nomer 4-6. “Nasib Anak-Anak Pemulung dan Pengemis di Kampung 1001 Malam”</i></p>	PG
2.	3.2 Menganalisis isi dan aspek kebahasaan dari minimal dua teks laporan hasil observasi	<p>Isi pokok teks laporan hasil observasi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • pernyataan umum; • deskripsi bagian; • deskripsi manfaat; dan • kebahasaan (kalimat definisi, kata sifat). 		

3.	4.2 Mengonstruksi teks laporan hasil observasi dengan memerhatikan isi dan aspek kebahasaan.		4. Disajikan soal tentang Kalimat definisi dalam teks laporan tersebut	
4.	<p>3.3 Menganalisis struktur, isi (permasalahan, argumentasi, pengetahuan, dan rekomendasi), kebahasaan teks eksposisi yang didengar dan atau dibaca.</p> <p>4.3 Mengembangkan isi (permasalahan, argumen, pengetahuan, dan rekomendasi) teks eksposisi secara lisan dan / tulis.</p> <p>3.4 Menganalisis struktur dan</p>	<p>Isi teks eksposisi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • pernyataan tesis; • argumen; • pernyataan ulang; dan • kebahasaan. <p>Struktur teks eksposisi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • pernyataan tesis (pendapat tentang suatu permasalahan); • argumen (data, fakta, dan pendapat untuk menguatkan tesis); dan • pernyataan ulang. <p>Kebahasaan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • kalimat nominal dan • kalimat verbal (aktif transitif dan aktif intransitif) <p>Pola penalaran:</p> <ul style="list-style-type: none"> • deduksi dan • induksi 	<p>5. Disajikan soal tentang Kalimat simpleks pada paragraf kedua terdapat pada kalimat</p> <p>6. Disajikan soal tentang Interpretasi tepat sesuai isi teks laporan tersebut</p> <p>7. Disajikan soal tentang Kalimat kompleks</p> <p>8. Disajikan soal tentang Penggunaan satu verba dalam satu kalimat</p> <p>9. Disajikan soal tentang Kalimat simpleks dalam teks laporan hasil observasi</p>	

	<p>kebahasaan teks eksposisi.</p> <p>4.4 Mengonstruksikan teks eksposisi dengan memerhatikan isi (permasalahan, argumen, pengetahuan, dan rekomendasi), struktur dan kebahasaan.</p>	<p>Isi teks eksposisi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • pernyataan tesis; • argumen; • pernyataan ulang; dan • kebahasaan. <p>Struktur teks eksposisi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • pernyataan tesis (pendapat tentang suatu permasalahan); • argumen (data, fakta, dan pendapat untuk menguatkan tesis); dan • pernyataan ulang. • <p>Kebahasaan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • kalimat nominal dan • kalimat verbal (aktif transitif dan aktif intransitif) <p>Pola penalaran:</p> <ul style="list-style-type: none"> • deduksi dan • induksi 	<p>10. Disajikan soal tentang “Harimau itu merupakan hewan pemangsa dan pemakan daging.”</p> <p>11. Disajikan soal tentang struktur teks eksposisi yang tepat.</p> <p>12. Disajikan soal tentang tujuan teks eksposisi.</p> <p>13. Disajikan soal tentang tesis atau opini dalam sebuah teks eksposisi</p> <p>14. Disajikan soal tentang karakteristik dari teks eksposisi.</p> <p>15. Disajikan soal tentang kalimat yang perlu disunting.</p> <p>16. Disajikan soal tentang Pronomina yang sering digunakan dalam teks eksposisi</p>	
--	--	--	--	--

	<p>3.1 Mengevaluasi teks anekdot dari aspek makna tersirat.</p> <p>4.5 Mengonstruksi makna tersirat dalam sebuah teks anekdot.</p>	<p>Isi teks anekdot:</p> <ul style="list-style-type: none"> • peristiwa/sosok yang berkaitan dengan kepentingan publik, <p>Unsur anekdot:</p> <p>peristiwa/tokoh yang perlu dikritisi, sindiran, humor, dan penyebab kelucuan.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Isi anekdot 	<p>17. Disajikan soal tentang struktur teks eksposisi...</p> <p>18. Disajikan soal tentang Pronomina dalam teks eksposisi</p> <p>19. Disajikan soal tentang Pronomina</p> <p>20. Disajikan soal tentang Kata hubung yang digunakan sebagai penanda penegasan ulang tesis dalam teks eksposisi</p> <p>21. Disajikan soal tentang struktur teks eksposisi</p> <p>22. Disajikan soal tentang Struktur teks anekdot</p> <p>23. Disajikan soal tentang awal cerita dalam teks anekdot</p> <p>24. Disajikan soal tentang Bagian yang menunjukkan konflik cerita anekdot</p>	
--	--	---	---	--

	<p>3.6 Menganalisis struktur dan kebahasaan teks anekdot.</p> <p>3.7 Mengidentifikasi nilai-nilai dan isi yang terkandung dalam cerita rakyat (hikayat) baik lisan maupun tulis.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Peristiwa/sosok yang berkaitan dengan kepentingan publik. • Sindiran. • Unsur humor. • Kata dan Frasa idiomatis • Karakteristik hikayat. • Isi hikayat. • Nilai-nilai dalam hikayat (moral, sosial, agama, budaya, dan pendidikan). • Nilai-nilai dalam cerpen dan hikayat. • Gaya bahasa. • Kata arkais (kuno). 	<p>25. Disajikan soal tentang Bagian yang menunjukkan tanggapan tokoh terhadap konflik</p> <p>26. Disajikan soal tentang Kalimat yang menunjukkan abstraksi</p> <p>27. Disajikan soal tentang Kalimat yang menunjukkan krisis</p> <p>28. Disajikan soal tentang Kalimat yang menunjukkan orientasi</p> <p>29. Disajikan soal tentang teks anekdot</p> <p>30. Disajikan soal tentang Nilai yang terkandung pada penggalan hikayat</p>	
--	--	---	--	--

			<p>31. Disajikan soal tentang Nilai yang terkandung pada penggalan hikayat</p> <p>32. Disajikan soal tentang Nilai yang terkandung pada penggalan hikayat</p> <p>33. Disajikan soal tentang majas dari kalimat “Kita junjung dia sebagai pemimpin, kita junjung dia sebagai pelindung, kita junjung dia sebagai pahlawan”.</p> <p>34. Disajikan soal tentang Majas yang digunakan pada penggalan teks hikayat</p> <p>35. Disajikan soal tentang Majas yang digunakan pada penggalan hikayat</p>	
--	--	--	---	--

			<p>36. Disajikan soal tentang Kata arkais pada penggalan hikayat</p> <p>37. Disajikan soal tentang Kata-kata arkais yang ditemukan pada teks</p> <p>38. Disajikan soal tentang Kata-kata arkais yang ditemukan pada teks</p> <p>39. . Disajikan soal tentang Nilai yang terkandung dalam kutipan hikayat</p> <p>40. . Disajikan soal tentang Watak tokoh dalam kutipan hikayat</p>	
--	--	--	--	--

No. Urut	Kompetensi	<ul style="list-style-type: none"> • Materi & Deskripsi Materi 	Indikator Soal	Bentuk Tes ESAI
1.	3.2 Mengevaluasi teks anekdot dari aspek makna tersirat.	Isi teks anekdot: <ul style="list-style-type: none"> • peristiwa/sosok yang berkaitan dengan kepentingan publik, Unsur anekdot:	1. Disajikan soal teks Identifikasi struktur teks anekdot.	ESAI
2.	4.5 Mengonstruksi makna tersirat dalam sebuah teks anekdot.	peristiwa/tokoh yang perlu dikritisi, sindiran, humor, dan penyebab kelucuan.	2. Disajikan soal teks Identifikasi isi anekdot tersebut dengan mendata ke dalam tabel.	
3.	3.6 Menganalisis struktur dan kebahasaan teks anekdot.	<ul style="list-style-type: none"> • Isi anekdot • Peristiwa/sosok yang berkaitan dengan kepentingan publik. • Sindiran. • Unsur humor. • Kata dan Frasa idiomatis 	3. Disajikan soal teks unsur intrinsik yang terdapat dalam hikayat Amir.	
4.	3.7 Mengidentifikasi nilai-nilai dan isi yang terkandung dalam cerita rakyat (hikayat)	<ul style="list-style-type: none"> • Karakteristik hikayat. • Isi hikayat. • Nilai-nilai dalam hikayat (moral, sosial, agama, budaya, dan pendidikan). • Nilai-nilai dalam cerpen dan hikayat. • Gaya bahasa. 	4. Disajikan soal teks Identifikasi nilai-nilai yang terkandung dalam teks hikayat.	
			5. Disajikan soal teks keterkaitan isi hikayat Amir dengan kehidupan saat ini!	

5.	baik lisan maupun tulis. 3.7 Mengidentifikasi nilai-nilai dan isi yang terkandung dalam cerita rakyat (hikayat) baik lisan maupun tulis.	<ul style="list-style-type: none">• Kata arkais (kuno).		
----	---	---	--	--